
In The Picture Manu Verbinnen
Fondateur Strava Challenge

Manu, père d'Axel et Lena, travaille chez Decathlon Schelle. Il court depuis l'âge de 16 ans et il aime les sentiers. De
plus, il ose parfois courir un marathon ou un ultra. Enfin, il est également président du club de jogging Joggers Klein
Willebroek. 

Manu, tu fais le Strava Challenge en partenariat
avec  Decathlon.  Cela  ne  me  semble-t-il  pas
chronophage?

J'ai  développé  le  Strava  Challenge  pour  mon
employeur  Decathlon  Schelle.  C'est  devenu  un
énorme  succès.  Notre  objectif  initial  était
d'impliquer 60 clients dans notre opération. Après
un an et demi, notre concept existe toujours, mais
nous sommes déjà avec plus de 13 000 coureurs
et  cyclistes.  Le  concept  est  rapidement  devenu
une  histoire  nationale,  voire  un  peu
internationale.  Le  Strava Challenge est  en partie
devenu un hobby. Elle ne s'arrête pas lorsque mes
heures  de  travail  sont  terminées.  J'aime  mon
travail et puis il est souvent difficile de tracer une
ligne entre votre travail et votre passe-temps. Le
Strava  Challenge  s'articule  autour  d'une
communauté  et  cela  deviendra  plus  central  à
l'avenir. Le système de collecte de points cadeaux
pour  les  kilomètres  parcourus  sera  remplacé  à
l'avenir  par  d'autres  avantages  pour  les
participants.

De plus, vous êtes actif dans un club de course à
pied et vous courez également vous-même. Y a-t-
il des jours où vous ne marchez pas?

Je suis président de Joggers Klein Willebroek vzw,
un club modeste de 55 membres. Il y a huit ans,
j'ai lancé l'organisation de Klein Willebroek Loopt
parce que je voulais redonner quelque chose aux
coureurs de notre quartier. S'il y a trop de monde,
je  continue  à courir  aussi.  Courir n'est  qu'un
moyen d'absorber de l'énergie positive.  De plus,
c'est  un  exutoire  et  je  peux  aussi  réfléchir  en
courant.

Vous organisez également des compétitions. De
quoi êtes-vous le plus satisfait?

Je  suis  fier  de  faire  partie  du  berceau  des
Sporta Runs et je suis heureux de soutenir des
organisateurs  qui  partagent  les  mêmes
valeurs. Je pense qu'il  est important que les
événements  sportifs  restent  accessibles  et
abordables et qu'ils tournent autour du sport
lui-même. Je préfère les événements sportifs
qui  sont  organisés  pour  le  cœur  et  pas
seulement  pour  l'argent.  Je  n'aime  pas  les
événements où les gens doivent  juste payer
trop d'argent. Je préfère les événements avec
une âme et les soutiens avec grand plaisir de
mon  travail  et  avec  mes  propres  connais-
sances et énergie. Ce qui me procure le plus
de  satisfaction  est  difficile  à  définir,  mais
j'aime m'entraîner  ensemble  et  faire  bouger
les gens autour de moi.

Merci  pour  l’interview  Manu.  Nous  vous  sou-
haitons encore beacoup de succès à l’avance.

Kevin Simons

http://www.bretoentje.be/
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http://www.high-5.be/

